Jeudi 8 Août 2019

### 8 Société et Culture

#### Bienfaisance

# Miss Afrique Québec au centre "Le Bon Samaritain"

Y.F.I Libreville/Gabon

Geste spontané et désintéressé mais ô combien appréciable de Danouschka Assoumou en direction des jeunes pensionnaires de cet orphelinat de Kinguélé dans le 3e arrondissement de Libreville.

"LES petits ruisseaux font les grandes rivières", une citation illustrant à merveille le geste accompli mardi par Miss Afrique Québec, la Gabonaise Danouschka Assoumou, au centre "Le Bon Samaritain", sis au quartier Kinguélé dans le 3e arrondissement de Libreville.

De passage éclair dans son pays natal, la jeune femme (22 ans), originaire de Bitam, a tenu à procurer un peu de joie et de bonheur aux jeunes démunis. D'où son don au centre "Le Bon Samaritain". "J'agis plusieurs fois dans l'orphelinat de 'Cris d'Enfants' qui est à Oyem et là je vais aussi agir à Libreville parce que j'ai vu que des enfants sont aussi dans le besoin à Libreville", constate-t-elle.

Le Centre "Le Bon Samari-



Miss Afrique Québec, Danoushka Assoumou, procédant à la remise symbolique de quelques présents à la responsable du centre «Le bon Samaritain».

tain" accueille 22 enfants en situation difficile (or-

phelins et nécessiteux) et ne bénéficie pas de subvention de l'État. La veuve Nina Otambot Barro, victime de spoliation, s'arrange à faire tourner boutique avec sa pension. Et la providence. Une tâche loin d'être aisée vu qu'elle doit payer mensuellement un loyer de 200 000 francs et les frais de scolarité de 3 enfants apprenant dans le privé.

"Ça nous fait plaisir, les enfants et moi, parce que ce n'est pas tous les jours que nous recevons des dons", lâche la mère de cette grande fratrie naturelle et spirituelle. Ledit centre existe depuis 2 ans. Làbas, la religion demeure au centre de l'éducation. En attestent les trois séances hebdomadaires de prières. Véritable philanthrope, la veuve Nina Otambot Barro ne fait aucune différence entre ses sept enfants et les autres pensionnaires.

Côté sécurité, la bienfaitrice et maîtresse des lieux dit ne pas être inquiétée. Vivement que ce geste de Miss Afrique Québec fasse tache d'huile!

Danouchka Assoumou lutte également contre les violences sexuelles et à caractère sexiste.

### Finale de la 6e édition de Miss Casino Croisette aujourd'hui

# À qui la couronne?

I.I Libreville/Gabon

ANNUELLEMENT organisé, depuis six éditions successives, dans le cadre des festivités de l'Indépendance du Gabon, le 17 août, le concours Miss Casino Croisette 2 019 atteindra son épilogue ce jeudi. Les six finalistes restées en compétition connaîtront leur sort ce soir. D'elles, sortiront la Miss Casino Croisette 2 019 et ses deux

dauphines. Mais seuls le jury et le public, via l'ap-

Les six finalistes qui vont s'affronter pour le titre de Miss Casino ce jeudi.



plaudimètre, décideront à l'issue des trois passages conventionnels.

Avant d'en arriver à cette étape finale, elles ont, jeudi dernier, "bataillé dur" contre six autres malheureuses demi-finalistes. L'une d'elles, Sidoine, N° 2 lors de cette soirée, a été en ballottage très serré avec sa concurrente N° 8. De la loge où elle se trouvait, elle a dû pousser un ouf de soulagement lorsque le jury a tranché en sa faveur. Le quota de

six finalistes venait alors d'être atteint.

Toutes ont été rappelées pour l'ovation finale. Elles ont reçu des cadeaux des deux principaux partenaires de l'événement : J.P. Chenet et Pharmashop des Forestiers.

Mais ce soir, elles ne seront que trois à être rappelées pour le port de la couronne et la remise des cadeaux dont les 3 millions de francs à gagner. Et le suspense demeure entier, jusqu'au verdict final.

#### Cinéma

#### "L'Interdit" de Frédéric Gassita ce soir au Nomad

#### R.H.A

Libreville/Gabon

FRÉDÉRIC Gassita, musicien, compositeur, arrangeur et pianiste de jazz aurait-il troqué son piano contre la caméra? L'artiste répond par la négative. C'est du moins ce que laisse entrevoir cette nouvelle passion qui a donné vie à "L'Interdit", un long-métrage qui met en exergue le parcours de Tchibinda, victime de ses

pulsions et avide de pouvoir, se mettant à dos sa famille.

Mardi dernier, à l'hôtel Nomad, le néo réalisateur a livré les secrets de cette nouvelle production cinématographique gabonaise. Pour l'avant-première, le jazzman était assisté des acteurs vedettes de ce film d'une durée de 2 heures décrivant l'univers sociétal gabonais marqué par de nombreux vices.

Dans cette nouvelle aventure, Frédéric Gassita a sollicité l'assistance du ré-



Frédéric Gassita déclinant les contours de cette nouvelle production sous le label AFJ production.

alisateur Patrick Boueme, un nom bien connu du monde cinématographique gabonais. C'est d'ailleurs ce dernier qui incarne le rôle principal. Ce soir à 19 heures tapantes, les secrets de "L'interdit", produit par AFJ, vous seront livrés à l'hôtel Nomad.

# Télévision/Groupe Canal +

### Bientôt la série A tant réclamée!

J.F.M

Libreville/Gabon

APRÈS les diffusions des championnats nationaux de football de France, de Belgique, de Turquie, d'Angleterre et d'Espagne, le public sportif africain subsaharien va désormais vibrer cette saison au rythme du championnat italien (la série A) dès ce 24 août sur le bouquet Canal +. L'absence de ce championnat (riche en potentialités et en émotions)

vient d'être comblée. L'information vient d'être communiquée à la presse

communiquée à la presse locale par le responsable de la communication de Canal + Gabon, Chrismain Babala. "Le groupe Canal + est heureux d'annoncer l'acquisition des droits de diffusion du championnat italien, la série A, pour les deux prochaines saisons en Afrique subsaharienne. Les abonnés des chaînes Canal + Sport pourront dès fin août prochain suivre le feuilleton des grandes équipes italiennes et des stars évoluant dans ces



La série A, nouvelle offre du groupe Canal+

championnats tels que Cristiano Ronaldo ou l'interna-

tional sénégalais Kalidou Koulibaly", a-t-il indiqué. Et d'ajouter que cette nouvelle acquisition s'accompagne également de la reconduction pour les trois prochaines saisons des droits de la Premier League anglaise. Les abonnés des chaînes Canal + en Afrique ne peuvent donc que se réjouir d'accéder à une des offres de football les plus complètes au monde puisque ces droits rejoignent un catalogue déjà prestigieux.

